

El crimen organizado, primer agresor de los migrantes, sostiene investigadora de la UNAM (Diario de

El crimen organizado, primer agresor de los migrantes, sostiene investigadora de la UNAM (Diario de Querétaro 03/05/13) José Luna/ El Sol de México Ciudad de México.-El principal agresor del migrante en México es el crimen organizado y algunos funcionarios que se coluden con pandillas, sostuvo Cecilia Imaz Bayona, investigadora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Aun cuando no existen datos duros para asegurar que la presencia de grupos criminales en el norte del territorio ha frenado la migración, la especialista considera que sí ha influenciado, "porque hay zonas en la frontera que se han vuelto brutalmente violentas". Sin embargo, resaltó que no solo la presencia del crimen organizado ha modificado la afluencia de migrantes, "ha sido sobre todo la crisis económica en Estados Unidos, y el incremento de 8 ó 10 veces del costo de la migración, entre otros factores.